

OCURRIÓ DURANTE LA TARDE DE ESTE MIÉRCOLES

Incendio en obra en construcción moviliza a Bomberos y activa protocolo de seguridad

EQUIPO EL DÍA / Coquimbo

Pasadas las 15:00 horas de este miércoles se activaron las alarmas de Bomberos en la comuna de Coquimbo debido a un incendio en un edificio en construcción perteneciente a la inmobiliaria Ecomac. La emergencia se produjo en un condominio ubicado en la intersección de avenida Los Lagos y Carmen Laforet, hacia donde rápidamente se desplegaron voluntarios de Bomberos para controlar el siniestro.

De acuerdo a la información recabada por Diario El Día, el fuego afectó a materiales de la techumbre de una de las estructuras en construcción, lo que generó una densa columna de humo visible desde varios puntos de la ciudad. La oportuna acción de Bomberos, sin embargo, permitió contener el avance de las llamas y minimizar el riesgo de que el incendio se propagara hacia otras áreas del proyecto.

A través de un comunicado, Ecomac explicó que el incidente “no produjo

El fuego afectó a materiales de la techumbre en una de las estructuras en obras.

Desde la inmobiliaria Ecomac informaron que para facilitar las investigaciones se procedió a suspender temporalmente las faenas en el lugar.

daños ni víctimas” y que fue “rápidamente controlado por nuestros equipos y el cuerpo de bomberos local”. Además, la empresa detalló que, para facilitar las investigaciones y determinar la causa del siniestro, se procedió a suspender temporalmente las faenas en el lugar.

Finalmente, Ecomac reiteró su compromiso con la seguridad. “Continuaremos con nuestra permanente política de máxima seguridad en nuestras obras para cautelar la integridad de nuestros equipos”, se concluyó en el comunicado.



EL DÍA

Pasadas las 15 horas, un incendio se declaró en un edificio en construcción en Coquimbo.